
Acta de la 8° reunión Ordinaria del Consejo Directivo del INIBIOMA.

Jueves 24 de octubre 2024 a las 9 horas en la Sala de Consejo Directivo del INIBIOMA

Preside: Dr. Alejandro G. Farji Brener (AGFB), director INIBIOMA.

Consejeros presentes:

Gabriela Reiner (GR)
Marcelo Aizen (MA) ausente
María Laura Suarez (MLS)
María Paz Tapella (MPT)
Vera Lopez (VL)
Marina Stecconi (MS)
Pedro Temporetti (PT)
Romina Vidal Russell (RVR)
Cintia Souto (CS)
Nicolás Robredo (NR)

Informe dirección

- Presupuesto 2025- una vez por año cada instituto presenta el presupuesto. El
incremento que sugiere el Gobierno Nacional es del 20 por ciento. Se va a realizar
una reunión extraordinaria en el CCT Patagonia Norte para trabajar el presupuesto.
Se presentarán dos presupuestos, uno más acotado y otro que contempla la revisión
de equipamiento, actualización de seguros, etc.

- Reunión CD del CCT Patagonia Norte: la dirección informa que el CD del CCT
apoyó la renovación de dos años de Celeste Ratto como directora del CCT.

- La dirección explica que se envió al directorio del CONICET una nota en reclamo por
la falta de sincronicidad entre la finalización de la beca posdoctoral y el ingreso a
CIC.

- RVR explica sobre la capacitación en Seguridad e Higiene que se realizó en el
Edificio, en la cual se explicó los roles del sistema de evacuación.

- Evaluación del Inibioma Abierto: María Laura Suarez explicó el resultado de la
encuesta entre los integrantes del Instituto. Sobre esto explica que la respuesta fue
positiva sobre el uso del edificio para la realización de la muestra, el cientifico/a guia
y la buena acústica para interactuar con los y las estudiantes.

2 - Mural -
Se discute la propuesta y cada consejero/a realiza sus observaciones. Se armará un
documento para compartirlo con la red Pinos (responsable del contacto con el muralista) y
se definió una comisión integrada por Laura Suarez, Alejandro Farji Brener, Paz Tapella y
Vera Lopez Emprin para definir junto con el muralista y la red, el mural definitivo.



3- RVR explica la situación actual de los residuos peligrosos en el INIBIOMA y se decide
planificar la realización de un taller sobre disposición de residuos peligrosos. El encuentro
se realizará en el edificio del INIBIOMA, y estará a cargo de Mariana Landenheim y Gabriela
Reiner.

4- MLS explica la nota que presentó y que surgió luego de la charla que organizó Agustina
Di Virgilio sobre Gestión de residuos. El grupo de gestión de residuos presentó la nota con
el objetivo de poner en conocimiento del CD, tener el aval para intervenir los espacios y
señalar los lugares de acopio, utilizar las camionetas para trasladar el material, intervención
en la página web, entre otras cosas. El CD otorga el aval.

Sobre tablas

NR explica la situación sobre el movimiento de suelo que se va a realizar dentro del predio
de ECOTONO. Dos empresas presupuestaron el trabajo, el cual también incluye el despeje
de una zanja, se acordó realizar el trabajo junto con el CRUB para re canalizar el arroyo por
el cauce original.

NR explica que habló con el SPLIF sobre el acopio de residuos forestales que tenemos
acumulados en el predio del Edificio, Ecotono y en Salmonicultura. El Splif tiene la máquina
para chipear el material, pero se necesita presentar una nota formal e institucional y asumir
el costo del combustible. Se acuerda en presentar la nota.

Próxima reunión Jueves 28 de noviembre de 2024


